



日・メコン交流年2009 認定事業

文化継承が育む平和な社会

WORLD PEACE ART EXHIBITION 2009

第17回 8.15国際平和美術展 in カンボジア



会期: 2009年11月18日(水)~21日(土)

会場: IPARC (I-P-A EXHIBITION HALL)

■主催: I-P-A 実行委員会

■後援: 外務省、在日本カンボジア王国大使館、京都市、広島市、長崎市
社団法人日本ユネスコ協会連盟

■運営: 株式会社 世界文芸社 ■協力: カンボジア王立芸術大学

国際平和美術会々報

The International Peace Art Association PRESS

KOKUSAI HEIWA SHISEIKAI PRESS OFFICE TEL. 03-6353-4000 FAX. 03-6353-0010

Vol.52 December 2009
展覧会終了報告書

▲日本アーティストを出迎える現地の学生達



▲盛大な歓迎を受ける



▲IPARC (I-P-A EXHIBITION HALL) 外観

~Message~

カンボジア王立芸術大学
ポン・ソヴァット大学長

待望の IPARC (I-P-A) Exhibition Hall がオープンしました。王立芸術大学、カンボジア王立芸術大学は日本の芸術家の皆様の多大なるご支援に深く感謝申し上げるとともに、「WORLD PEACE ART EXHIBITION 2009」が大盛況のうちに閉幕しましたことを報告いたします。この芸術館は、開幕式や国籍を問はず、すべての芸術家のための、新たな創作発表の場として、実用され、さらには、芸術と文化が出会う場所として、また教育の中核として重要な役割を果たすことでしょう。今後の展開にご期待ください。

11月18日、外務省認定「日・メコン交流年2009」事業、WORLD PEACE ART EXHIBITION ART EXHIBITION HALL が開幕しました。初日からまばゆいフラッシュショットが IPARC で開幕しました。IPARC は、I-P-A 実行委員会と国際平和美術展を通じ、日本の芸術家からカンボジア王立芸術大学敷地内に贈られたカンボジア史上最大規模の企画展示施設で、オープニングセレモニーには、カンボジア王国副首相ソク・アン氏をはじめ、王国政府関係者、芸術大学学生ほか総勢500名のゲストが駆けつけ、その様子はメディアで生中継で報道されました。このへん落としたところでした。

19日からの一般公開では、前日のメディア報道も手伝いで、朝から入場を今が列待ちわびる人々の長蛇の列となりました。会場には一般客のほか、学生達が大勢集まり、手持ちのカメラで撮影したり、スマートフォンで写真を撮ったり、メモを取る姿も見られ、平和がもたらされた王国の未来を担う青年たちに感動を与えていました。

事業日程

- 11月18日 ~ブンノンベン~
 ■ IPARC特別内覧会
 ■ ワークショップ
 ■ 活成式典＆オープニングセレモニー
 ■ レセプションパーティ

- 11月19日 ~シェムリアップ~
 ■ 中学校訪問平和交流事業
 ■ 井戸貢贈式
 ■ アンコール遺跡群訪問

ケメールクラシックと モダンが融合した企画美術館

I.P.A.R.C

I.P.A実行委員会これまで17年間各国で展覧会を開催したノウハウと経験を元に、現地の気候と雰囲気(マチ)、アーティストが輝ける舞台となる美術館が誕生しました。

王宮に隣接し、国立博物館を向かいに臨む絶好の立地にあるこの企画美術館は、開館前より新たなランドマークとして、カンボジア市民から大変注目を集めています。



▲作品を興味深く鑑賞するカンボジアの学生達



▲IPARCの前に押し寄せた多くの現地の人々



▲現地の王立大学生の歓迎を受けIPARCに入場する日本のアーティスト達



▲日本のアーティストの名前が刻まれたプレート



▲美術館入り口の床にあしらわれたロゴマークにこめられた思いを自ら紹介するI.P.A実行委員長 須田

歓迎ムード溢れる 特別内覧会

11 / 18

11月18日午後。心地よい偏西風とブンバンの活気に溢れる会場前にぎやかな道路に、国家書寮による封鎖でセキュリティのため一時静けさがもたらされるなか、アーティストとして、カンボジア市民から大変注目を集めています。完成した美術館には、蓮をモチーフにゴートルドで装飾が施されたメイン扉、一度も釘が打たれていない白堊の壁、今展の工芸作品二つひとつの大サイズに合わせたオーダーメイドのまっさらな工芸台、作品を彩る多数のライト、フランス統治時代の名残として多くのヴィラで見られる天井のファンなど、鑑賞のための充実した設備が整っています。入り口には内戦の後遺症が残る方、ハンディキャップの方、あるいは会場に入るための椅子が設置され、屋上には枝振りのいい木が木陰を作るテラスなど世界中から様々な人々を迎えるための快適な空間づくりが成されています。

正面玄関にある三本のボールにはカンボジア王国と日本の国旗、そしてこの美術館「IPARC」の旗がはためき、入り口には、寄贈された日本支援が、企画美術館という新たな形でここに残していくことを願っています。

内覧会がスタートしました。日本からの出展作家を乗せたバスが道路に現れると、日本とカンボジアの国旗を手にした王立芸術大学の学生約200名の大歓声が湧きこりました。今度のアーティストは、赤緋色の敷かれた玄関から一步足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

I.P.A実行委員会委員長・世界文藝社代表取締役 横田英俊が日本からのアーティストへ、歓迎と感謝を

内覧となりましたが、熱気と一緒に200名の大歓声が湧きこりました。今度のアーティストは、赤緋色の敷かれた玄関から一步足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から一步足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

隠せない大学生達が、日本から訪問されたアーティスト達を取り囲みました。作品に関する質問や興味が絶えず、あちこちで出展作家と記念撮影をする姿も見られました。アーティストも熱心な学生達への対応に忙しい内覧となりましたが、熱気と一緒に200名の大歓声が湧きこりました。今度のアーティストは、赤緋色の敷かれた玄関から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

から歩足を踏み入れると、静けさがもたらされるなか、「一行を大理石の床にあ

現地の中学校を日本の
アーティストが訪問

11月20日、シエマリティップスに
あるサンボアンナビアップス
中学校へ日本から持参した
画材と優れた日本の芸術を
伝えるためアーティスト達が
訪問しました。この会合では
約700名の生徒が在籍
していますが、校舎が小さい
ため午前と午後の2部に
分かれて授業を受けなくて
はなりません。中には10キロ
以上離れた所から通っている
生徒もいます。



▲サンボアンナビアップ中学校を訪問



▲鉄道と感謝の意を述べる学生達

11月20日、シムリアップに
あるサンボアンナビアップ
中学校へ日本から持参した
画材と優れた日本の芸術を
伝えるためアーティスト達が
訪問しました。午前の部では
約700名の生徒が在籍
していますが、校舎が小さい
ため、午前と午後の2部に
分かれて授業を受けなくて
はなりません。中には10キロ
以上離れた所から通っている
生徒もいます。
中学校には絵の具やクレ
ヨーやいたる画材がありません。
生徒達はノートやペンを貰うの
もやつとので、絵や工作作を
するとはほとんどないのです。
生徒400名が校庭に花道を
作り、日本アーティストを
迎えられました。式典での
生徒達が日本アーティストの
ために作った歌を振り付けも
交えて披露し、歓迎を表して
てくれました。

教室に入り、日本の方々を
から送られた画材の数々を
子供達に渡したところ満面
の笑みを浮かべ「オーケン
（ありがとう）」という言葉
を日本に向けて送っていました。



▲日本からのプレゼント「風船」を飛ばす子供達



▲書道ワークショップの様子



▲ 背空学級の授業風景

した。その後、一行は4教室に分かれ、折り紙・書道・塗り絵のワークショップを用いて、子供達は初めて遊んでいました。また、子供達は初めて興味津々で、興味津々で、アーティスト達が教える踊りを輝かせ、心不乱で作品を作っていました。日本から持つていった画材でカンボジアの子供達が作品を作る。芸術を通して日本とカンボジアに平和の橋が架かったことを実感できる学校訪問になりました。



▲日本のアーティストから奇遇された井戸



— No comment. — In addition, Mr. — commented later, — I would like to make clear, without any —



• 1995年1月1日，新《公司法》实施后，公司名称由“有限公司”

11
/ 20

命の源となる井戸を寄贈

クメール王朝最大の遺跡
世界遺産アンコール・ワットを訪問



クメール王朝最大の遺跡 世界遺産アンコール・ワットを訪問

11月20日午後、9世紀より
600年以上続いたクメール王國
を訪問しました。アンコールワットは
ワットはカンボジア王国の
国旗の中央にも描かれており
見る者を虜にする美しさ
世界遺産です。

アンコールワットのある生
シエムリアップもまだ発見さ
途上で、凸凹に荒れた道を
密林の奥へ進むと、突然として
巨大な建造物が目に飛び込んできます。東西
1500メートル、南北430メートル、周囲は幅200メートルの堤で囲まれ、気温
が30℃以上ある中でも、遺跡
内はひんやりとしていて、
独特の雰囲気を感じます。
大きさは目に奪われ、遺跡
内現地ガイドからレリーフ
(浮き彫り彫刻)や仏像
説明を受けると、改めてク
メール文化の素晴らしさを
感心していました。

A collage of three images: a night market scene with people and lights, a group of people sitting outdoors, and a traditional Mayan pyramid.

WORLD PEACE ART EXHIBITION 2009 in Cambodia

～カンボジアで出逢った笑顔の数々を紹介します～

